

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
24/05/2013	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	21	6	LA IMPORTANCIA DE UNA BUENA ELECCION VOCACIONAL

La importancia de una buena elección vocacional

Uno de los principales desafíos que enfrentan los alumnos de enseñanza media, es la consolidación de una imagen personal estable y coherente a sus principios, ideales e intereses, tarea entrelazada con la difícil búsqueda de una carrera que responda al ideal de profesional que ellos quieren llegar a ser.

Esta larga e inquietante búsqueda,

que en más de una ocasión puede ser motivo de discusión entre padres e hijos, es un proceso personal, reflejo de la propia identidad.

Para ello, el adolescente necesita mirarse a sí mismo, identificar intereses, aptitudes, potencialidades y proyectarse, integrando sus experiencias personales con las presiones del grupo de amigos, las tendencias ac-

tuales sobre las carreras con mayor empleabilidad y rentabilidad, e incluso con las expectativas laborales del núcleo familiar.

A pesar de que este proceso es personal, el alumno necesita ser escuchado y guiado en su camino de auto-descubrimiento, siendo la familia, los profesores y amigos quienes principalmente participan en esta labor.

Los planteles de educación superior, se han sumado a esta tarea apoyando a estos jóvenes y sus familias en este proceso, implementando actividades de apertura de sus casas de estudio con el fin de entregar información sobre las carreras que imparten, resolver inquietudes personales y contactar con el quehacer y el campo laboral respectivo, ampliando el espec-

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

24/05/2013 EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE) 21 7 LA IMPORTANCIA DE UNA BUENA ELECCION VOCACIONAL

tro de posibilidades vocacionales.

Una decisión vocacional acertada, favorece el compromiso y actitud del alumno con sus estudios, aumentando la probabilidad de éxito en la carrera elegida. Por el contrario, un error en ella, genera frustración frente al quiebre de las expectativas, disminución de la autoeficacia en la toma de decisiones y la pérdida de tiempo, re-

cursos y esfuerzos tanto personales como familiares.

Ximena López Campos.

Consejera Centro de Apoyo al Desempeño Académico U. del Desarrollo



